

Martín Fragueiro visitó el nuevo buque oceanográfico que se construye en los astilleros M. Cíes

27/05/2006 | Vigo

| la voz | vigo

 VOLVER

El secretario general de Pesca Marítima, Juan Carlos Martín Fragueiro, visitó ayer los astilleros M.Cíes para supervisar la construcción de un buque de investigación oceanográfica que se llamará **Miguel Oliver**, en homenaje al que fue primer secretario general de Pesca Marítima.

El barco estará listo en el segundo trimestre del próximo año y costará alrededor de 21 millones de euros, según comentó el propio Martín Fragueiro.

Se trata de uno de los dos buques oceanográficos que M. Cíes está construyendo para el Ministerio de Agricultura y Pesca. El pequeño, de 29 metros de eslora, es el que se desarrolla en la factoría de Sárdoma; mientras que el barco más grande, de 70 metros, está en la actualidad en la última fase de ensayos virtuales.

El mismo astillero vigués, que utiliza ahora la tecnología más avanzada para la creación de estos barcos dedicados al estudio marino, ya había diseñado y construido en el año 2000 el oceanográfico **Vizconde de Eza**. Ayer, durante su visita, el secretario general de Pesca recordó que su ministerio construirá otro barco que se destinará a la cooperación con terceros países.



GUSTAVO RIVAS

Publicidad

